

GT ciclismo urbano para Aviles y/o uno General para Asturias

Publicado por dapg - 31 Ago 2022 14:14

Viendo los grupos de trabajo al menos echo en falta uno para la ciudad de Aviles y de no tener suficiente gente interesada al menos se podría crear uno más global que incluya a aquellas poblaciones que actualmente no lo tienen.

Creo que desde ahí se podrían ir identificando, registrando y estudiando las carencias en movilidad e infraestructuras y el que/como solicitarlas o sugerírselas al ayuntamiento de turno.

Re: GT ciclismo urbano para Aviles y/o uno General para Asturias

Publicado por El Cerilla - 05 Sep 2022 20:41

Hola Daniel. Gracias por contactar con nosotros.

Sobre el grupo de ciclismo urbano de Avilés, decirte que está un poco en barbecho. Y se necesitaría que alguien de un empujón y aporte aire fresco para recargar la pila.

Si tienes ideas, si quieres y puedes también podemos quedar y charlar un rato y, quien sabe, a lo mejor sirve para reiniciar la marcha.

Un saludo y nuevamente gracias por contactar.
